



León, 28 de diciembre de 2013

El PSOE destaca el fiasco de la gestión del PP con el Palacio de Congresos

- **Diez recalca que la primera decisión tras la disolución de la Sociedad es un retraso intolerable**
- **El Grupo Socialista reclama gestión para la programación de eventos y explicaciones sobre los cambios en el proyecto que abarataba costes de mantenimiento**

El Grupo Socialista en el Ayuntamiento de León destaca que la gestión de las obras del Palacio de Congresos y Recinto Ferial de León es uno más de los grandes fiascos de la gestión de Emilio Gutiérrez y de su equipo. "La primera decisión tras la disolución, rechazada por el PSOE, de la Sociedad Palacio de Congresos es un retraso intolerable y unos cambios en el proyecto que, mucho nos tememos, no serán los únicos", explica el portavoz socialista José Antonio Diez.

Diez apunta que "alertamos hace meses de los retrasos que ya llevaba la obra tanto en su financiación como en su ejecución, pero las fechas dadas ahora por el PP son un retraso intolerable para una obra que debería haber sido el revulsivo del sector turístico y hotelero de León, y que no van a ser sino un fracaso total". El portavoz del PSOE destaca que a estas demoras injustificables se une la falta de una gestión de la programación que provocará que cuando se abra el edificio esté totalmente vacío de contenidos y sin ningún cronograma de eventos".



GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA DE LEÓN – PSOE

EXCMO. AYUNTAMIENTO DE LEÓN



El portavoz del Grupo Socialista recuerda que en este momento la obra del Palacio ha perdido gran parte de su contenido inicial, se ha desvirtuado todo el proyecto de Perrault y lo iba a convertirse en un referente arquitectónico mundial puede acabar siendo un fiasco para la ciudad "debido a la falta de capacidad para la gestión del equipo del PP y, sobre todo, a la nula capacidad del alcalde de reivindicar financiación y cumplimiento de los plazos al PP tanto en la Junta como en el Gobierno Central". Diez asegura que el alcalde deberá dar explicaciones sobre los cambios en el proyecto original del arquitecto francés y explicar quién deja de aportar o quién baja su aportación económica por renunciar a una cubierta solar que abarataría de forma considerable el coste de mantenimiento de las instalaciones tras su apertura.

Diez recuerda asimismo que no existe ahora ningún instrumento para la gestión de la programación del futuro Palacio de Congresos como tampoco se está realizando una correcta programación en el Palacín por lo que esta infraestructura está semi-abandonada.

"El PP va a tener el dudoso mérito de dinamitar en una legislatura todo el trabajo de los gobiernos anteriores. Lamentablemente si las anteriores legislaturas se recordarán por los proyectos, la de Emilio Gutiérrez al frente del Ayuntamiento de León será la de los bacatazos, demoras y descartes", apunta Diez que recuerda la demora y cambios negativos en la integración ferroviaria, la paralización de las obras del proyecto de reforma del Parador de San Marcos, de la sede del INSS o de la Ciudad del Mayor o el retraso interminable de las obras en la León-Valladolid como algunos de los grandes "logros" del actual alcalde.